

ABSTRAK

Kitab *Taysir Al- Khalaq* merupakan salah satu kitab dalam bidang akhlak yang mengungkap sejumlah etika yang harus dilakukan seseorang pada tiga hal, yakni etika dirinya dengan Allah SWT, etika dirinya dengan pribadinya sendiri, dan etika dirinya dengan orang lain. Kitab ini juga berisi ringkasan ilmu akhlak untuk siswa. Oleh karena itulah penulis melakukan penelitian tentang Penerapan Kitab *Taysir Al- Khalaq* Karya Syaikh Hafidz Hasan Al Mas'udi Dalam Membina Akhlaqul Mahmudah Siswa di MTs Putri Aliifah Medan Marelan.

Dalam skripsi ini ada tiga hal yang dibahas yakni: (1) Bagaimana penerapan akhlak mahmudah melalui kitab *Taysir Al- Khalaq* karya Syaikh Hafidz Hasan Al Mas'udi pada siswa di MTs Putri Aliifah Medan Marelan? (2) Bagaimana pembinaan akhlak mahmudah melalui kitab *Taysir al- khalaq* karya Syaikh Hafidz Hasan Al Mas'udi pada siswa di MTs Putri Aliifah Medan Marelan? (3) Apa saja faktor yang mempengaruhi pembinaan akhlak siswa di MTs Putri Aliifah Medan Marelan?

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian yang mengkaji data yang menggambarkan realita sosial yang kompleks dan kongkrit. Untuk menggali data dengan menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selanjutnya hasil dari teknik tersebut dipilih sesuai dengan fokus penelitian. Untuk melihat keabsahan data digunakan teknik *trianggulasi* data dan kemudian dilanjutkan dengan penarikan kesimpulan.

Setelah dilakukan penelitian secara keseluruhan tentang Penerapan Kitab *Taysir Al- Khalaq* Karya Syaikh Hafidz Hasan Al Mas'udi Dalam Membina Akhlaqul Mahmudah Siswa di MTs Putri Aliifah Medan Marelan, maka dapat disimpulkan bahwa: *pertama*, penerapan pembelajaran kitab *taysir al- khalaq* berjalan dengan baik dan efektif terlihat dari terlaksanakannya indikator pembelajaran efektif. *Kedua*, pembinaan akhlaqul mahmudah melalui kegiatan pembelajaran Kitab *Taysir Al- khalaq* di MTs Putri Aliifah mencakup: peran guru dalam membina akhlaqul mahmudah siswa sudah berperan aktif, metode yang digunakan dalam membina akhlaqul mahmudah siswa adalah metode contoh, teladan, pemberian nasehat, pembiasaan, dan hukuman. *Ketiga*, faktor- faktor pendorong dan faktor penghambat. Faktor pendorong dalam pembinaan akhlak yakni keteladanan guru, orang tua siswa, fasilitas madrasah, kerja sama antara guru dan *staf* madrasah, hadiah (*reward*). Sedangkan faktor penghambat dalam membina akhlak siswa adalah *game online*, latar belakang siswa, dan teman.

Kata Kunci: *Penerapan Kitab Taysir Al- Khalaq, Pembinaan Akhlaqul Mahmudah Siswa.*